

切磋琢磨

【第26号】令和7年3月21日(金)

球技大会

先週、1年生最後の学年行事の球技大会が行われました。体育の授業でバスケットボールを学んできた成果を発揮する場ではありますが、それだけでなくこの1年間クラスで、個人で培ってきた力が発揮されていました。係として大会運営に協力し頑張ってくれている姿や、一生懸命に仲間を応援する姿など素敵な姿がたくさん見られました。2年生に向けて良い1年生の集大成となりましたね。



3年生を送り出しました!!

3月15日(土)に卒業式がありました。卒業式は、中学校の行事の中で最も大事な儀式です。3年生が共に過ごした仲間や先生、校舎に別れを告げ、旅立つ大事な日。1年生も会場でその姿を見届けました。

練習の時から、お世話になった3年生を送り出すためにきちんとした所作や姿勢で臨む姿が見られました。本番も素晴らしかったです。きっと美しい姿勢、所作で3年生への感謝が伝わったことでしょう。

そして、あなたたち1年生も3年生の凛々しい姿に何かを感じたことでしょう。2年後、1年生もあの場所に立つのです。そのとき、どんな自分になりたいのか。ふとしたときに2年後の自分を思い描き、かけがえのない日々を過ごしていきましょう。

